

## **Elternbrief 5**

Liebe Eltern,

ich wünsche Ihnen und Ihren Familien zunächst ein gutes Neues Jahr. Gern informiere ich Sie über Neuigkeiten aus Ihrer ESK.

### **1. Elternsprechtage**

Am Mittwoch, den 13.02.2013 haben Sie von 14.00 Uhr bis 17.30 Uhr Gelegenheit, beim Elternsprechtage Rücksprache mit den Fachlehrkräften Ihres Kindes zu nehmen. Der Unterricht endet an diesem Tag nach der 6. Stunde (verbleiben Ihre Kinder auf dem Gelände der ESK, haften die Eltern für ihre Kinder).

Sie können vorab über unsere Sekretärinnen, Frau Mary (GS) und Frau Basma (Sek), einen Termin reservieren lassen. Bitte beachten Sie, dass Sie nur 10 Minuten Gesprächszeit haben, für größere Problembereiche nutzen Sie bitte die Sprechzeiten der Lehrer.

An diesem Tag haben Sie auch Gelegenheit, beim „lost and found“-Tisch im Grundschulgebäude unsere Fundsachen zu begutachten, vielleicht finden Sie etwas lang Vermisstes?

### **2. Frühlingsfest**

Wir freuen uns, auch in diesem Jahr mit Ihnen und Ihren Kindern unser traditionelles Frühlingsfest zu feiern. Merken Sie sich bitte den Termin vor: Freitag, den 22.03.2013. Näheres entnehmen Sie bitte einer gesonderten Einladung.

### **3. Sportfest**

Das Sportfest der Grundschule findet am letzten Schultag des 1. Halbjahres, also am 31.01.2013, statt. Das Sportfest des Gymnasiums wird wegen des pädagogischen Tages am 03.02.2013 erst später durchgeführt.

### **4. Neuer Stundenplan**

Ab dem 04.02.2013 tritt ein neuer Stundenplan in Kraft. Näheres erfahren Sie über Ihre Kinder am letzten Schultag.

Wie in unserem Schulprogramm beschlossen, weiten wir unsere Sprachförderung in der Grundschule aus, für die der Schulträger Extra-Finanzmittel bereitgestellt hat.

### **5. Klassenfahrten**

Wie bereits mehrfach mitgeteilt: Klassenfahrten sind Unternehmungen, die dem Lernen am anderen Ort dienen. Die ESK hat ein Fahrtenkonzept entwickelt, die den Kindern Gelegenheit gibt, ihre Umwelt näher kennenzulernen und die Klassengemeinschaft zu fördern. Die Fahrten sind in den Unterricht eingebettet, d.h. es findet eine Vor- bzw. Nachbereitung statt.

A n e r k a n n t e   D e u t s c h e   A u s l a n d s s c h u l e  
Die Teilnahme an diesen Fahrten ist verpflichtend und Sie haben mit Aufnahme an der ESK auch unsere Ordnungen akzeptiert.

Selbstverständlich erkundigen wir uns immer bei der Deutschen Botschaft über evt. Sicherheitsbedenken und fahren nur in Regionen, die als unbedenklich eingestuft werden.

Was unsere Schule nicht ist: wir sind kein Reisebüro! Unterkunft im Luxushotel ohne Begleitprogramm gehören nicht zur Intention einer Klassenfahrt.

Ich wünsche Ihren Kindern einen guten Start ins zweite Halbjahr und verbleibe mit freundlichen Grüßen

*Dagmar Weber*

- Schulleiterin -

Kairo, den 27.01.2013